

## **Persönliche Erklärung Falko Balzer zum Tagesordnungspunkt 6.24 - Umbau und Sanierung Altes Rathaus - Her- und Aufstellung der Rolandfigur / DS0728/04**

Magdeburg ist platt gemacht worden im 30jährigen Krieg und ist zerstört worden am 16. Januar 1945. Wir haben die Johanniskirche wieder aufgebaut, wir legen die Regierungsstraße am Kloster 1 Meter tiefer. Wir haben vor, die allegorischen Figuren auf der Zollbrücke wieder aufzubauen und zwar nicht zeitgenössisch, sondern nach altem Vorbild von Hundrieser als Künstler. Wir haben den Hasselbachbrunnen wieder hergestellt und wir haben mit Spenden den Südturm wieder aufgerichtet. Und es soll sein, dass die Magdeburger Firmen, Bürger und Interessenten - auch aus der Stadt -, wie wir es gemacht haben mit dem Turm, - die Möglichkeit haben uns ihre Meinung zu geben -, ob hier mit Spendenmitteln der Roland aufgebaut wird. Ich gehe 100-prozentig davon aus, dass das klappt. Und weil ich anregen möchte, dass genau so ein Kuratorium wieder für die Johanniskirche gegründet wird, dass es schneller geht und diese Figur zur 1200-Jahr-Feier steht, stecke ich den ersten 50 Euroschein in dieses Schwein und gebe es Herrn Kaleschky, dass er das Kuratorium initiiert. Aber nur für den historischen Alten Roland und nicht für den zeitgenössischen Roland.

Falko Balzer